

Ausflug zur Firma Seeberger

Geschrieben von: Hans-Dieter Reinhardt
Freitag, den 15. März 2019 um 11:44 Uhr

Eine Gruppe der TSG-Seniorengymnastik besuchte am Faschingsdienstag, zum Teil mit ihren Frauen, die Fa. Seeberger in Ulm Donautal.

Wir bekamen einen Einblick in die 175 jährige Firmengeschichte und hörten, wie aus kleinsten Anfängen hinter dem Ulmer Rathaus nun eine Firma mit jetzt 800 Mitarbeitern entstand.

Wir sahen das gekühlte Hochregallager für die angelieferten Rohstoffe, die Abfüll- Dosier- und Kaffeeröstanlagen, die Verpackung und Laborräume für die Qualitätskontrolle.

Da anlässlich des diesjährigen 175 jährigen Firmenjubiläums umfangreiche Umbaumaßnahmen im Werk und der Bau eines Präsentationszentrums im Gange sind, kamen wir leider nicht in alle Bereiche der Fertigung.

Zum Abschluss gab es noch ein gemütliches Beisammensein im Seeberger Café bei einer Tasse Kaffee oder Tee und Kuchen oder Brezel und jeder bekam noch eine Seeberger Geschenktüte mit 3 Seeberger Produkten. Natürlich bestand auch die Möglichkeit zum Einkauf, wovon eifrig Gebrauch gemacht wurde.

Alles in allem, ein schöner und interessanter Nachmittag.

Ausflug zur Firma Seeberger

Geschrieben von: Hans-Dieter Reinhardt
Freitag, den 15. März 2019 um 11:44 Uhr



Ausflug zur Firma Seeberger

Geschrieben von: Hans-Dieter Reinhardt
Freitag, den 15. März 2019 um 11:44 Uhr



Ausflug zur Firma Seeberger

Geschrieben von: Hans-Dieter Reinhardt
Freitag, den 15. März 2019 um 11:44 Uhr
